



ACORAZADO E.U. HACIA SYDNEY. Australia, octubre 1. El acorazado estadounidense "Missouri" es escoltado por una lancha policial hacia el puerto de Sydney, donde se celebrará el 75o. aniversario de la Real Armada Australiana. (AP).

Piden Reunión de ONU por Guerra Irán-Irak

NACIONES UNIDAS, octubre 1 (EFE).— El Consejo de Seguridad de la ONU se reunirá el próximo viernes a petición de siete países árabes y la liga de estados árabes para considerar la "grave situación" en el conflicto Irán-Irak, ante las amenazas iraníes de una nueva escalada en la guerra iniciada hace seis años.

Irak, Jordania, Kuwait, Marruecos, Arabia Saudita, Túnez, Yemen

del Norte (comité de los siete) y la Liga de Países Árabes solicitaron la reunión "urgente" del Consejo, tras estudiar la situación creada con las declaraciones oficiales del gobierno iraní acerca de que incluirá una nueva escalada de "agresiones militares contra Irak".

El comité de los 7, que se creara en 1984 para encontrar una solución al conflicto del golfo Pé-

—Favor pase a la página 9.

Violencia Generarán Duras Medidas FMI-BM

NACIONES UNIDAS, octubre 1 (AP).— El Presidente de Colombia, Virgilio Barco, informó hoy a los países de América Latina y el Caribe que durante sus gestiones en Washington ante el Gobierno de los Estados Unidos y los organismos multilaterales de crédito les hizo saber que "una equivocación en el proceso de ajuste económico puede crear un ambiente propicio para la inestabilidad política, el terrorismo y la violencia".

Alza en la Bolsa

NUEVA YORK, octubre 1 (AP).— La Bolsa ganó hoy algún terreno más al persistir las conjeturas de ayer sobre posibles declinaciones futuras en las tasas de interés.

El promedio Dow Jones de 30 industriales ganó 15.32 puntos para cerrar a 1,782.90, llevando así sus ganancias a 27.70 puntos en las últimas dos sesiones.

Las acciones ganadoras superaron a las perdedoras en proporción de casi dos a uno.

El volumen total de títulos negociados fue de 143.55 millones, en alza frente a los 124.88 millones de la jornada previa. El índice compuesto de la Bolsa subió 1.25 puntos

—Favor pase a la página 53.

Barco fustigó al Fondo Monetario Internacional porque "al formular los programas de estabilización, no ha tenido en cuenta que sus recomendaciones pueden estar desbordando el ámbito de lo económico para incidir en lo político".

Dijo que la consecuencia ha sido "la de introducir descontento en la opinión pública o debilitamiento de los respectivos sistemas políticos" en los países con alto endeudamiento externo o necesitados de nuevos créditos de la banca externa.

El mandatario habló ante cancilleres y embajadores latinoamericanos y caribenos que asis-

—Favor pase a la página 19.

Senado E.U. Aprueba Plan contra el Narcotráfico

WASHINGTON, octubre 1 (EFE).— El Senado norteamericano aprobó hoy, por 97 votos contra dos, una ambiciosa medida contra las drogas, que contempla una mayor participación de los militares y suspende la ayuda a los países productores de estupefacientes, que no cooperen en la "guerra" contra los narcotráficos.

La adopción del proyecto de ley y la de otro, aún más costoso, por la Cá-

mara de Representantes el pasado día 11, reflejan la "histeria" anti-drogas, como la calificó el Congreso en vísperas de las elecciones legislativas.

La Casa Blanca también participa de ese movimiento anti-drogas, ya que a principios de mes el Presidente Ronald Reagan instó a los norteamericanos a lanzar "una cruzada nacional" contra los estupefacientes y anunció una serie

Agencias Internacionales Deforman Realidad Chile

SANTIAGO, octubre 1 (UPI).— El diario El Mercurio cuestionó hoy la objetividad de "ciertas agencias periodísticas internacionales" y afirmó que "sería perfectamente lícito que el Gobierno, abierta y públicamente, estudiara esa situación, sus causas y las personas envueltas en ella, para exponer la realidad ante la opinión pública interna y externa".

En su principal editorial de hoy, titulado "Alojamiento de restricciones", El Mercurio aseguró que "el análisis desapasionado del material sobre Chile de ciertas agencias periodísticas internacionales revela con frecuencia un ses-

go informativo, que atenta contra la objetividad de sus despachos".

El gobierno militar suspendió a la agencia británica Reuter y a la italiana Ansa después de decretarse el estado de sitio, que siguió al atentado contra el Presidente Augusto Pinochet hace tres semanas.

También suspendió a las revistas disidentes Apsi, Análisis, Cauce, Fortín Mapocho, Hoy y La Bicicleta.

Días después, sin embargo, levantó la restricción a las agencias y al semanario Hoy, manteniéndola sobre los otros semanarios.

Dice Obispo Vega

Sandinistas Desvían Línea de la Revolución

NUEVA YORK, octubre 1 (ap).— "La lucha de los nicaragüenses no fue para sustituir un faro por otro, sino para buscar la justicia en nuestro pueblo", afirmó hoy el Obispo Pablo Antonio Vega, expulsado hace tres meses por el régimen sandinista.

El prelado, vicepresidente de la Conferencia Episcopal de su país, afirmó que la revolución

que derrocó en 1979 al dictador Anastasio Somoza "y que se había presentado con una orientación social-democrata, se está revelando en una ideología, que se manifiesta como fuerza militarista" y que afecta a toda la región centro-americana.

"Lo que sucede en Nicaragua es una acción

—Favor pase a la página 19.



JUZGAN A CRIMINAL DE GUERRA NAZI. Israel, octubre 1. El criminal de guerra nazi John Demjanjuk (esposado) es escoltado por policías, para comparecer ante un tribunal por supuestos crímenes contra la humanidad. Su abogado dijo que se trata de un error de identidad. (Reuter).

4 Muertos y 26 Heridos en Combates en Líbano

BEIRUT, octubre 1 (AP).— Cristianos y musulmanes combatieron hoy entre sí con cañones y lanzacohetes a través de la "línea verde" que divide Beirut, al tiempo que guerrilleros palestinos y milicianos chiitas batallaban en torno a un campamento de refugiados en el sur del Líbano.

La policía informó que cuatro personas perecieron y 26 resultaron heri-

das.

Las autoridades dijeron que las hostilidades en la "línea verde" eran las más intensas desde hace cuatro semanas, cuando el gabinete del Primer Ministro Rashid Karami, que incluye igual número de ministros cristianos y musulmanes, convocó a una tregua en la guerra civil.

Los residentes de edifi-

—Favor pase a la página 53.

Resumen mundial

Ex Presidente Salvadoreño Alvaro Magaña en Madrid

MADRID, octubre 1 (EFE).— El ex presidente de El Salvador Alvaro Magaña llegó hoy a Madrid en visita privada, donde permanecerá varios días.

Durante su estancia en España, Magaña efectuará varias visitas de carácter turístico y celebrará varias entrevistas.

El ex presidente salvadoreño llegó a Madrid en un recorrido por varias capitales europeas, después de visitar durante diez días Israel invitado por el Gobierno de Shimon Peres.

Desastre en Lago de Camerún a Causa de Dióxido de Carbono

PARIS, octubre 1 (AP).— El desastre registra-

—Favor pase a la página 53.



ANUNCIA ATAQUES. Zahle, Líbano, octubre 1. Elie Hobeika, ex-jefe de una milicia cristiana pro-siria, anuncia nuevos ataques para tomar áreas cristianas de Beirut. Detrás, un retrato de Bashir Gemayel, fundador de las milicias libanesas, y asesinado en 1982. (Reuter).

—Favor pase a la página 53.